

Quelle:	Landeszeitung
Datum:	28.06.2018

Fällt diesmal die Rekordmarke?

NORTORF Immer in der Sommerzeit ist im Amt Nortorfer Land ein bestimmtes Phänomen zu betrachten. Viele Männer und Frauen holen ihre verstaubten Turnschuhe aus dem Schrank und fangen an zu laufen. Es sind die Vorbereitungen für den alljährlichen Nortorfer Stadtlauf, die diese Sportler antreiben. Am Sonnabend, 30. Juni, hat das Warten ein Ende. In vier Rennen werden dann wieder mehrere hundert Läufer erwartet.

„Tausend Starter haben wir leider noch nie geknackt“, sagte Ingo Sienknecht vom TuS Nortorf. Bisher sei die Zahl der Läufer noch nicht nennbar, da viele sich erst wenige Tage vor dem Rennen anmeldeten. „760 Läufer hatten wir im vergangenen Jahr. Die Strecke ist recht beliebt, da sie sehr schnell ist.“

Unterstützt wird der Stadt-

lauf in diesem Jahr wieder von der Sparkasse Mittelholstein und den Stadtwerken Nortorf. „Wir unterstützen gerne Veranstaltungen, wo wir Geschäfte machen“, sagte Sparkassenvorstand Sören Abendroth.

Um 16 Uhr startet der Bambinilauf für Kinder bis Jahrgang 2012. Der Schülerlauf über 1,6 Kilometer startet um 16.30 Uhr. Der Jedermannlauf über 5 Kilometer und der Hauptlauf über 10 Kilometer starten beide um 17.30 Uhr. Während beim Jedermannlauf nur eine Runde gelaufen wird, müssen beim Hauptlauf zwei absolviert werden. Als letztes sind die Gemeinden beim Gemeindefestlauf um 19.15 Uhr dran. Nach dem gibt es noch Live-Musik: Zum einen von Roadster und zum anderen von FineRip - beides Rockbands aus der Region. *mtk*



In den Startlöchern: Klaus Pommrehn, Ralf Seidel, Sören Abendroth und Ingo Sienknecht (von links) freuen sich auf die neuste Auflage des Stadtlaufs. FOTO: MALTE KÜHL